BikeTheRock Newsletter 09.03.2005

Echt hart, echt spaßig, echt Hobby Samstag ist BiketheRock-Tag für Freizeit-Biker – Kostenloses Camping im Freibad



Als Hobby-Rennen hat das "BiketheRock" vor vier Jahren seine Existenz begonnen. Diese Wurzeln werden in Heubach weiter gepflegt. Während viele Veranstalter auf die Marathon-Distanz gewechselt haben, bleibt man unterm Rosenstein beim urwüchsigen Cross-Country - gerade auch für die so genannten Hobbyfahrer. Die Biker ohne Lizenz bekommen den ganzen Samstag für sich reserviert. Sie müssen sich zwar nicht bis zum

Bergrücken hinauf quälen aber auch so ist das BiketheRock für die Hobbyfahrer ein harter Ritt auf einem wilden Pferd. Eine kurze Runde, die alles abverlangt, was ein Cross-Country-Pilot können muss. Trotzdem: Noch mehr als harte Arbeit, wird es großer Spaß. Das gilt ganz sicher auch für das Team-Relay, einem Staffelrennen für Drei, wo man für seine zwei Anderen richtig am "Hörnchen ziehen" kann, dann den Durst gemeinsam löschen und die Beine ausschütteln. Am besten gleich vor Ort bei der SWR-3-Dancenight am Samstagabend. Was den Heubachern "ihre Hobbies" wert sind, sieht man daran, dass sie auf dem Freibad-Gelände kostenlos campieren und ein bisschen in guten alten, abenteuerlichen Zeiten schwelgen können.

12.00 Uhr U 9 (3 Runden) U 11 (4 Runden)

13.00 Uhr U 13 (5 Runden) U 15 (6 Runden)

14.00 Uhr U 17 (10 Runden) U 19 (12 Runden) Damen (12 Runden)

15.30 Uhr Herren U30 (16 Runden)

17.15 Uhr Senioren I Jg75 - 65 (14 Runden)

17.20 Uhr Senioren II Jg64 u. älter (14 Runden)

19.00 Uhr Team Relay 3 x 2 Runden